

あいぢょうだより

ポケモンGOが日本で配信されて、もうすぐ3週間。トラブルが多発していますが、芦野店の駐車場もポケストップが近くにあり、すみませんが運転にご注意を

2016年8月
第66号

こんなにちはりいつも当店をご利用いただき
ありがとうございます。仲浜店の福島です。
涼しい夏が終わるとお盆ですね。私はいつも
彼岸とお盆には御先祖様といつまみや、そばに
いて守ってね、と云いながら、そば寿司を作ります。
お話を変わりますが、お寺参りや、お墓参りの帰り、お蕎麦屋
さんに寄る光景を見ます。昔から蕎麦は汚れを清める
食物と云われ、五臓六腑の汚れを清め蕎麦を食べて
先祖を迎えると云う言い伝えがあります。私も最近
知りました。お店に行かないで私は自宅でそば寿司を…
・ゆひた蕎麦を冷水で水氣を切る。3分程すし酢に漬ける。
・水氣を切りすたれを使い海苔で巻く。(細巻と同じ)
・千等分に切る。お盆に帰省する人達に!



ご無沙汰しています

いつも星ヶ浦店ご利用いただき誠にありがとうございます。
以前は小ぶりだった?今では超^{くつよつ}日配相当の野田です。
今回のテーマは道外の味!!(ほかなか 行事で^{くわい}のいふつもりで...)
蔵元 盛岡冷麺を紹介致します。冷麺を美味しく感じ季節感は夏でもね
焼肉の〆に食べる冷麺は最高です。暑...日なんかもいいですね
冷麺は意外に選手の方が多く、私もその中の一人だった。初めて食べた時はビックリ
こんな日の食べられてない~~~~~♪
でも2度目にしてみるとなんかこの変わった、麺の食感...味もなかなかいいね
美木は本当に気付いたんです。麺の弾力コシが強く、ヌードルは程よい酸味とコクが
調和され、辛さは自分で調整ができる。具材には絶対に外せないのがキムチ
又、焼豚、煮干し、味付ごやしなど、添えてね!
ここで一言!! 美味しく食べるのは麺の茹で時間を見てみるのもいいですよ
麺が長くて食べにくいうちは箸に麺を巻いて食べるといいですよ
当店 今日は盛岡冷麺 2人前 1袋 278円で販売しています
ぜひ一度ご賞味下さい。おまちしています。



愛国プ一横丁 ちえ店長の



今月の あすくめ本



ゆっくり ゆっくり なまけものくん
オーラム トモコ／作 絵 すずき出版
高い木の上に住む なまけものくん。
めったに木から下りないので、あまりの
暑さに水浴びしようと、ゆっくり下り始めます。
途中出会ったわしさんやむさぎびさん達は
アッという間にとんで行きますが、なまけもの
くんはゆっくりゆっくりです。
こんなにゆっくりでは、帰りが大変と思うで
しょう？ でも帰りは、アッという間だった
のですよ。どうして？ と思う人は、
絵本を開いてみて下さい。

いつも当店をご利用頂き
ありがとうございます。
芦野店精肉部の出村です。



あつといつ間に8月、お盆...
お盆といえば、子供の頃、酪農をしていた祖父母の
家に遊びに行き、牛舎で牛にエサをあげたり
牧草刈りの手伝いをして下のを思ひ出します。
牧草ロール...昔は四角だったんですね。懐かしい...

お盆のおもてなし
とへうことで、精肉部からは、「星宿の黒牛」を
お届けします。和牛とボルスタインの掛け合わせの
交雑牛ですが、ジューシーで程よい歯ごたえの本身
豊かさとコクと旨味のある脂身がローブ一杯に広がる
美味しさと幸せを感じる
生産者の想いが詰まった牛肉です。

ぜひ、お盆のおもてなしの一品にいかがですか?
また、当店自慢の芝浦市場からも、おすすめの品を
販売致しますので、ぜひこの機会をお見逃しなく!

ご来店 お待ちしております。

社長通信 お盆に地7 No.7



お盆には、近しい人やお世話をした人が、この世に残されたあなた達を心配して、あの世から降りてくる季節ですよと、亡くなつたばあちゃんが言つてゐた。仏壇には手作りの積み団子とふ菓子のようなカブとが桃みたいのが吊してあり、落雁は好すでなかつたが、水蜜や味瓜(むぎ)死語か?)が早く食べれと言つた。(勝手な思い込み)

あれから半世紀、お寺に盆参りに行って骨堂を見ると
果物の供物までコンパクトになって腐るものが格段に少なくなったようだ。お寺では、出来るだけ持ち帰りを推奨しているが
何も無い骨堂は何だか寂しそうなの、昔を引きずってる?

その年に亡くなった人を初めて迎える初盆は、父の時が鮮明で、今でも色んな思いが交錯するが、今年は何の罪もない人達が余りにも多く迎えるようで、とても切ない。

相手を少しでも思いやる事が、改めて大切であり、お互いの価値や尊厳を守ることなのに……。

私には、少しでも回りの人が明るく元気に、そして笑顔に
なるよう、祈ったり楽しい事を発信するしか出来ません。

今日も笑顔で頑張ります！ 合掌